
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 85016722

Prix 299 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  ce  bel  appartement  de  3  pièces,  idéalement  situé  dans  le  quartier  du

Petit  Juas à Cannes. Offrant une surface habitable de 54,12 m², cet appartement

se distingue par sa terrasse de 22 m² avec une vue dégagée, parfaite pour profiter

des  belles  journées  ensoleillées  de  la  Côte  d'Azur.L'appartement  se  compose

comme suit : un grand séjour lumineux avec une cuisine ouverte, offrant un accès

direct  à  la  terrasse  pour  des  moments  de  détente  en  plein  air.  Deux  chambres

spacieuses, chacune équipée de placards intégrés et donnant accès à un balcon

commun. Une salle de bain, un WC. De plus, un ...

Discover this beautiful 3-room apartment, ideally located in the Petit Juas district of

Cannes. Offering a living area of 54.12 m², this apartment features a 22 m² terrace

with  an  unobstructed  view,  perfect  for  enjoying  the  sunny  days  of  the  French

Riviera.The  apartment  is  composed as  follows:  a  spacious  and  bright  living  room

with  an  open  kitchen,  providing  direct  access  to  the  terrace  for  relaxing  outdoor

moments.  Two  spacious  bedrooms,  each  equipped  with  built-in  wardrobes  and

offering  access  to  a  shared balcony.  A  bathroom and a  separate  WC add to  the

convenience. Additionally, a ...

ROSS IMMOBILIER

3, Place Rossetti - 06000 NICE

Contacter l'agence
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